



第29号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



泉中だより

令和7年11月12日(水)

花植えボランティアさん、今年もありがとう！

7日(金)、地域のボランティアさんや保護者の皆さん、美化委員の生徒の皆さんによる、プランターの花の苗植えが行われました。

松下ガーデンさんの指導の下、約40個のプランターにパンジーやビオラなど3株ずつが植えられました。これらの花は寒さに強いため、雪が積もっても枯れずに冬を乗り越え、来年の夏まで私たちの目を楽しませてくれるそうです。

泉中はさまざまな方々に支えられている学校であることを実感しました。地域の皆さん、保護者の皆さん、本当にありがとうございました。



陸上部が健闘！石川県中学校駅伝大会



6日(木)、うのけ総合運動公園を起点とした石川県駅伝大会に泉中陸上部男子が出場し、県内から強豪チームが競い合う中、昨年度より、順位を4つも上げる健闘を見せてくださいました！

17日(月)に西部緑地公園陸上競技場で開催される金沢市中学校駅伝大会には、泉中陸上部男女だけでなく、泉中から男女の選抜チームも出場します。

今からとても楽しみです！

(← 試合後の陸上部員、お疲れ様でした。)

泉フェスタのオープニングを飾りました



9日(日)、泉小学校で開かれた泉フェスタに本校吹奏楽部が数年ぶりにゲスト出演し、集まった聴衆の拍手喝采を浴びました。さまざまな場所でこういった発表の場をいただくうちに、演奏の腕もどんどん上がっているように感じます。何より、たくさん的人に演奏を聴いてもらって喜んでもらえることが嬉しいですね。これからも吹奏楽部の活躍を期待しています。

保護者の皆様へ

日を追うごとに日暮れの時間が早まってきた。そこで、12月1日(月)から2月27日(金)の間、完全下校時刻を現在の18:00から17:45に繰り上げたいと思います。
保護者の皆様には、何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。